

Son épouse :

Michelle **Potez** ;

Ses enfants :

Laurence, son époux Benoit et leurs enfants ;

Hervé, son épouse Mélanie et leurs enfants ;

Les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en France,
ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Monsieur Alain POTEZ

survenu le mardi 30 décembre 2014, à l'âge de 82 ans.

Messe et dernier adieu en l'église catholique Sainte-Thérèse à Lausanne,
le mercredi 7 janvier 2015, à 13 heures 30.

Domicile mortuaire : Chapelle de Beausobre, Vertou 8, 1110 Morges.

Domicile de la famille : rue du Centre 80, 1025 **Saint-Sulpice**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.